

BERICHT

14. April 2014

Frühes Aus für Cavemen



Villingendorfer Baseballer scheiden im Pokalspiel bereits in der 1. Runde aus

Eine Niederlage mußten die Höhlenmenschen gleich in ihrem ersten Spiel gegen die Schriesheimer Raubritter einstecken. Trotz bestem Baseballwetter und einer vollbesetzten Tribüne konnte die 1. Mannschaft um das Trainer-Trio Michael Weinmann, Werner Theiss und Dirk Rosenbaum gegen den um eine Klasse höher spielenden Gegner noch nicht ihre gewohnte Leistung abrufen. Zwar konnten sie in den ersten Innings sehr gut mithalten, und sogar zwischenzeitlich mit 8 Runs in Führung gehen, doch es reichte im weiteren Verlauf des Spiels nicht aus um den Gegner endgültig in die Knie zu zwingen.

Im 7. Spielabschnitt schlugen die Raubritter erbarmungslos zurück und konnten zuerst Ausgleichen, in Folge dann deutlich punkten.

Das Spiel endete 14:23 für die Schriesheimer. Nach dem frühzeitigen Aus im Pokal

will sich die Mannschaft nun auf die Saison in der Landesliga konzentrieren.

[Nach oben](#)